

Vendredi 12 juillet 2013
Communiqué de presse

Harlem Désir, Premier secrétaire du Parti Socialiste

Accident ferroviaire dans l'Essonne

C'est avec une grande émotion que j'ai appris le terrible accident ferroviaire qui est survenu en gare de Bretigny-sur-Orge (Essonne), faisant plusieurs victimes et de nombreux blessés.

Cet épouvantable drame endeuille l'ensemble de notre pays. Au nom des Socialistes et en mon nom personnel, j'exprime ma solidarité aux victimes et à leurs familles.

Je veux dire ma gratitude à l'ensemble des personnels des services d'urgence qui leur portent secours et je forme le vœu que les enquêtes permettront d'élucider au plus vite les causes de cet accident.